Landesschau fällt dieses Jahr wohl aus

VOGELFREUNDE Friedhelm Foos in Jahreshauptversammlung in Lollar für 40 Jahre aktive Vereinszugehörigkeit geehrt

LOLLAR (sl). Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Vogelfreunde Lollar und Umgebung im Lollarer Bürgerhaus, stand die Ehrung von Friedhelm Foos, der dem Verein 40 Jahre angehört. Er war 30 Jahre Schriftführer, wie Vorsitzender Jürgen Puschmann sagte. und immer zur Stelle, wenn eine helfende Hand ge-

braucht wurde. Obwohl er den Verein weiterhin unterstützen, er-

klärte Foos.



Friedhelm Foos

kate aufzuhängen. Eine und Umgebung geführt. Ausstellergemeinschaft aus schau ausgerichtet. Pusch-

resbericht unter anderem auf den zweiten Platz. Sehr viele aktian die Frühjahrs- und die ve Mitglieder waren zum Züchtertref-Herbstvogelbörse. Pusch- fen bei Manfred und Markus Dietz ermann bedauerte, dass die schienen. In diesem Jahr soll das Vorbereitung schwieriger Züchtertreffen in Staufenberg stattfin-

stellte Puschmann fest, dass der Verein schen Bauamt für die harmonische erstmals drei Bundessieger in seinen Zusammenarbeit. Reihen hat.

2014 wieder mit anderen Veranstal- Dann folgten die Berichte der Spartenwerde, da es inzwischen den. Die Vereinsfahrt hatte die Vogeltungen kombiniert werden, um einen warte, die Ottmar Klassen begann. Danicht mehr erlaubt sei, Pla- züchter nach Hannoversch Münden besseren Besuch zu erreichen. Als das bei holten die Mitglieder sowohl bei wichtigste Ereignis des Jahres nannte der AZ-Landesschau als auch bei der Nachdem 2012 die AZ-Landesschau der Vorsitzende die Kündigung des AZ-Bundesschau in Kassel zahlreiche dem Salzbödetal und Mar- in Lollar durchgeführt worden war, Vereinslagers durch die Stadt Lollar, vordere Plätze. Manfred Dietz berichburg hatte die Landes- stand turnusmäßig eine Tischbewer- da dort eine Zufahrtstraße für ein neu- tete über die Vereinsschau, die mit tung mit offenem Richten an. Die Be- es Wohngebiet entstehen wird. "Wir zahlreichen prämiierten Vögeln ebenmann bezweifelte, dass teiligung war dabei allerdings sehr mä- haben uns dann nach vielen Diskus- falls ein großer Erfolg war. Vereinsnicht mehr Schriftführer ist, wolle er 2014 eine Landesschau stattfindet, ßig. Helmut Hartmann hatte einen Ka- sionen entschieden, zwei Betonfertig- meister wurde hier Jugendwart Sascha weil niemand sie veranstalten wolle. talog erstellt, in dem er die Ergebnisse garagen zu kaufen", sagte Puschmann. Schmidt, der anschließend über die Bei der Bewertung der erfolgreichs- aller Schauen aufgelistet hatte. Dafür Bezüglich der Standortwahl direkt Aktivitäten der Jugendlichen berichte-Puschmann erinnerte in seinem Jahten Ortsgruppen kamen die Lollarer dankte ihm der Vorsitzende. Erfreut beim Bürgerhaus dankte er dem städtite.

Erfreulich seien auch fünf neue Mit-Die Monatsversammlungen sollen glieder, erklärte der Vorsitzende. Foto: Scherer